



うんどうかい れんしゅう ようす 運動会の練習の様子

さわやかな秋風が心地よく感じられる季節となりました。

学校では10月28日(土)(雨天順延)の運動会に向けて各学年での練習がはじまっています。暑さは和らいているものの熱中症対策を講じながら、練習を注意深く進めていきます。十分に水分補給ができるよう水筒の準備をよろしくお願ひします。

前回の学校だよりでもお知らせしましたが、運動会における子どもたちの競技種目ですが、「個人・徒競走」と「表現運動(ダンス)」、「団体」の3種目を行います。個人種目の徒競走は、1、2年生は50メートル走、3、4年生は80メートル走、5、6年生は100メートル走を行います。最後まで全力で、力いっぱい走りますので、応援をよろしくお願ひします。くわしくは本日配付しました、「運動会プログラム」でご確認ください。



うんどうかいまえじょそうさぎょう PTA運動会前除草作業 あいがとうございました

10月7日(土)~15日(日)の期間、PTA奉仕作業として運動会前除草作業が行われました。この期間中、ご都合の良い日時を選んで、運動場の除草作業を行っていただきました。お仕事にご都合をつけて、作業をしていただいた方もあったと聞いております。

少し涼しくなったとはいえ、蒸し暑い中での除草作業はたいへんだったと思いますが、おかげさまで運動場等たいへんきれいにしていただきました。子どもたちも気持ちよい環境で運動会練習に取り組み、運動会本番を迎えることができます。ご参加いただきました保護者のみなさま、本当にありがとうございました。



よごうちくぼうさいくんれん おこな 四郷地区防災訓練を行いました

10月14日(土)、四郷地区防災訓練が行いました。四郷地区では地域の防災意識を高め、災害時の被害軽減を目的に、地域住民、小学校の児童、保育園児が一体となって訓練を行っています。コロナ禍の中止を経て、数年ぶりに行いました。

【訓練内容】

○三角巾・担架による救護訓練



○起震車による地震訓練



○土のう袋作りと積み上げ



○煙道避難訓練



○マンホールトイレの組み立て見学



○防災倉庫見学



○車いすによる搬送訓練



○炊き出し訓練(おにぎり作り)



○放水訓練



子どもたちは様々な活動の体験をし、わからないときは質問をしている姿もありました。特に、四郷地区の安全を守るために、各自治会の地域の方や各関係機関の方が日々訓練や準備をして災害に備えたりしていることをこの見学で知り、学びを深めることができました。